
PROVINCE DU QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES PORTAGES-DE-

L=OUTAOUAIS 

ÉCOLE AU CŒUR-DES-COLLINES 

Procès-verbal du  

CONSEIL D=ÉTABLISSEMENT  

2011-2012 

Procès-verbal de la séance du conseil d=établissement tenue le mardi 17 avril 2012, 
à 18h00 à la salle de conférence à l’école secondaire Des Lacs. 

 
ÉTAIENT PRÉSENTS 
 
Louise Émond         parent,   immeuble St-Joseph,                  
Louis Robertson  parent,   immeuble Sainte-Cécile 
Stéphanie Thériault  parent,   immeuble Sainte-Cécile 
Éric Proulx   parent,   immeuble La Pêche 
Véronique Brisebois    parent,   immeuble Ste-Thérèse 
Cécile Gagné               enseignante,   immeuble Sainte-Cécile       
Nadia Charron  enseignante,   immeuble Sainte-Cécile   
Marie-Josée Gauvreau enseignante,   immeuble La Pêche    
Millie Gauvreau  enseignante,   immeuble La Pêche   
Nicole Labelle  représentante du personnel de soutien 
Julie Labelle   représentante du personnel du service de garde    
Christian Schnob                 membre de la communauté                                             
 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT 
 
Lorraine Normand-Charbonneau  directrice 
Jean-Sébastien Roy         directeur adjoint            
Audrée Gauthier  secrétaire de réunion  
 
ÉTAIENT ABSENTS 
 
 Nicolas Brodeur  parent,   immeuble La Pêche       Absence motivée 
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1. Préliminaires 

 

1.1 Ouverture et vérification du quorum  
 
La présidente accueille les membres, constate le quorum et ouvre la 
séance à 18h07. 
 

1.2 Adoption de l’ordre du jour 
 
Il est proposé par Mme Nicole Labelle que l'ordre du jour de la séance 
soit adopté après les ajouts suivants : 
 

2.2 Journée nettoyage 
3.1 Activités 
      A) Ste-Cécile 
      B)  6e année 
3.2 Agenda scolaire 2012-2013 

A) La compagnie Agenda plus 

B) Code de vie 

3.4  Service de traiteur 2012-2013 

CÉ # 11-12-42 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
 
1.3  Adoption du procès-verbal de la réunion du 13 mars 2012 

 

Il est proposé par M. Louis Robertson que le procès-verbal de la 
séance du conseil d'établissement du  13 mars 2012 soit adopté tel 
que déposé. 
 

CÉ # 11-12-43 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.4 Suivi du procès-verbal de la réunion du 13 mars 2012 

  

o A) 3.1 Cadre budgétaire 

Mme Lorraine Normand-Charbonneau confirme que M.  Lupien de la CSPO a reçu la lettre de recommandations de l’an passé. 
Elle souligne que le conseil d’établissement de l’école secondaire Des  Lacs a également appuyé  la lettre de recommandations de l’école au Cœur-des-Collines rédigée en 2012. 
 
 

o B) 3.3 Sortie 5e et 6e année 
La direction dit que la journée des enfants à Montréal a été un succès 
surtout que les enfants ont eu une seconde surprise, des autobus 
voyageurs! 

o C) 4.1 Appel d’un parent 
 La direction informe les membres qu’un suivi a été fait au parent 
concerné. 
 
1.5 Question du public 

 
Aucun public 
1.6 Courrier reçu 
 

 Publicité : L’EUCAN 

 
 
2. Informations 

 

2.1 Lettre de recommandations : cadre budgétaire 
 
Les membres mentionnent que la lettre de recommandations est claire et 
souligne les besoins ciblés à la séance du 13 mars 2012. 
 
La lettre sera déposée à la CSPO avec la résolution du conseil d’établissement du point « cadre budgétaire 2012-2013». 
 

2.2 Invitation opération nettoyage 
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CÉ # 11-12-45 

 
Les membres ont reçu l’invitation de participer à l’opération nettoyage des cours d’école qui aura lieu le 22 avril.  Cette journée est consacrée à la 
journée de la terre.  Cette journée a été initiée par la pharmacie Brunet à 
Wakefield. 
 
 
3. Décisions 

 

3.1 Activités : immeuble Ste-Cécile 
 

A) Immeuble Ste-Cécile La liste d’activités et sorties est présentée. 
 

B) Sortie 6e année  
Le 17 mai prochain, les élèves iront assister à une séance à la cour. 
Aucun frais ne sera demandé aux parents. 
 

Il est proposé par M. Louis Robertson que le conseil d’établissement 
accepte la liste des activités et sorties proposée pour l’immeuble Ste-
Cécile et d’approuver la sortie supplémentaire des 6eannée du 17 mai 
prochain. 

 

CÉ # 11-12-44 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

3.2 Agenda scolaire 

 
A) Agenda scolaire : La compagnie Agenda Plus offre au même coût que l’an passé le prix des agendas.  Le service est plus que 

satisfaisant, le personnel recommande ce choix. 
Il est proposé par Monsieur Éric Proulx que le conseil d’établissement 
accepte la compagnie Agenda Plus pour la production des agendas à 
l’immeuble La Pêche et des carnets de communications à l’immeuble 
Ste-Cécile pour l’année scolaire 2012-2013. 

CÉ # 11-12-45 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
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B) Code de vie : La direction présente les modifications apportées au 
code de vie. 

Il est proposé par Madame Millie Gauvreau que le conseil 

d’établissement approuve le code de vie pour l’année scolaire 2012-
2013 tel que présenté. 

CÉ # 11-12-46 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

3.3 OPP : bingo 

 

Jean-Sébastien Roy fait la demande d’une possibilité d’un bingo 
comme campagne de financement.  Le bingo aura lieu le 30 mai 2012 

à Aylmer. 
L’argent amassé  servira à répondre  aux besoins ciblés suite à 
une consultation du personnel. 
 

Il est proposé par Monsieur Éric Proulx que le conseil d’établissement 
approuve la campagne de financement d’un bingo  le 30 mai 2012. 

CÉ # 11-12-47 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
 

 

 

3.4 Service de traiteur 

 

Madame Lorraine Normand-Charbonneau avise les membres qu’il est possible de reconduire le service de traiteur avec L’Indocile pour une 
année de plus. L’appel d’offre émis est valide pour une année supplémentaire. 
 
Il est proposé par Madame Stéphanie Thériault que le conseil 

d’établissement approuve le prolongement du service de traiteur avec 

la compagnie L’Indocile pour l’année 2012-2013. 
CÉ # 11-12-48 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
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5. Messages 

 

5.1 Mot du représentant au comité de parents 
Madame  Louise Émond 

 
Les points suivants ont été discutés à la dernière réunion : 
 

 Cadre Budgétaire. 
 Uniformisation des listes d’effets scolaires. 
 Anglais intensif : programme retardé. 

 
5.2 Mot de la présidente 

Madame  Louise Émond 
 
Elle remercie les membres du bon déroulement de la réunion. 
 
5.3 Mot de la directrice 

Madame Lorraine Normand-Charbonneau 
 
Elle parle de ces points : 

❖ Elle avise les membres que Monsieur Michel Gervais se présentera à une séance du conseil d’établissement de l’école secondaire Des 
Lacs prochainement pour discuter du refus de diffuser  la publicité 
faite par la Maison de la Culture de La Pêche. Les membres du conseil d’établissement précisent à la direction que, si Monsieur Gervais veut assister  aux séances du conseil d’établissement de l’école au Cœur-des-Collines, c’est en tant que commissaire qu’il est  

invité. 
 

❖ Planification budgétaire 2012-2013 
 
5.4. Mot du personnel  
 
Madame Millie Gauvreau informe les membres que, dans le cadre du 
concours entrepreunarial, deux projets ont été retenus à l’immeuble La 
Pêche : 

❖ Troque ton Stock 
❖ Comédie musicale 

Des juges viendront de la CSPO afin de connaître davantage ces projets. 
Bonne chance! 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5.5 Mot de la  technicienne en service de garde 
Mme Julie Labelle 

 Madame Julie Labelle informe les membres : 

o Qu’il y a eu beaucoup d’élèves absents pendant la semaine de 
relâche. 

o Que plusieurs belles activités ont été réalisées  telles que la visite à 
la caserne de pompier ainsi que des ateliers de cuisine et de bois. 

5.6 Mot des parents 
Aucun 

 

5.7 Mot du membre de la communauté 
Aucun 
 
5.8 Mot de la représentante du comité EHDAA 

Madame  Louise Émond 
 
Madame Louise Émond partage de l’information reçue lors de la 
dernière réunion : 

✓ Prix Rachelle Patry. 
✓ Classe de musique et art à l’école Notre-Dame ayant pour but de 

diminuer le décrochage scolaire. 
6. Date de la prochaine réunion 
 
La date de la prochaine réunion  est le  15 mai 2012 à 18h00. 
 

7. Levée de l=assemblée 
 
Tous les sujets à l=ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Mme 

Nicole Labelle que la séance soit levée, il est 19h35 

CÉ # 11-12-49 
ADOPTÉE À L=UNANIMITÉ 

 

___________________________                ______________________________ 
Louise Émond                                            Lorraine Normand-Charbonneau 
Présidente                                               Directrice 
 
 
Audrée Gauthier  
Secrétaire de réunion 
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